
かほく市介護保険運営協議会令和元年度第 1 回会議会議録 

 

招 集 年 月 日 令和元年９月１８日（水） 

招 集 場 所  かほく市役所３階 ３０２会議室 

開 会 日 時  令和元年９月１８日  午後 １時３０分 

閉 会 日 時  令和元年９月１８日  午後 ２時３０分 

委 員 の 定 数 １５人 

出 席 委 員 １３人（うち代理出席１人） 

欠 席 委 員  ２人 

事 務 局 ８人 

議 事 日 程 別紙のとおり 

会議に付した議件  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 
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会長 

事務局 
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本日、かほく市介護保険運営協議会委員１５人のうち、１３人の委員が

出席しており、かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第２項の規

定により、かほく市介護保険運営協議会令和元年度第 1 回会議の開催を

告げる。 

開会あいさつと変更委員の紹介 

かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第１項の規定により議長に

就く。 

本日の会議の日程に従って「平成３０年度決算状況」事務局から説明を求

める。 

資料に基づき説明 

「平成３０年度決算状況」了承してもよろしいか 

異議なし 

続いて、「かほく市の介護保険事業」事務局に説明を求める。 

資料に基づき説明 

「かほく市の介護保険事業」了承してもよろしいか 
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異議なし 

続いて、「かほく市の地域支援事業」事務局に説明を求める。 

資料に基づき説明 

「かほく市の地域支援事業」了承してもよろしいか 

異議なし 

続いて、「かほく市の高齢福祉事業」事務局に説明を求める。 

資料に基づき説明 

いきいきシニア活動について、相談者の希望にマッチした活動と結びつ

けられたり、対価の提供がありますか。 

いきいきシニア活動とは別に、シルバー人材センターの活動についての

説明会を行っております。シルバー人材センターの活動については対価

の支払はありますが、いきいきシニア活動の一環にはボランティアもあ

り、その場合は対価の支払はありません。 

シルバー人材センターとは別という認識ですか。 

はい。シルバー人材センターは別の組織であり、いきいきシニア活動は

６０歳代の方が培った知識を活かして、次のライフスタイルのステップ

になれるものとして考えています。 

 「かほく市の高齢福祉事業」了承してもよろしいか 

 異議なし 

 質疑応答に移る 

 いきいき体操について、週何回かの百歳体操の中でテレビの報道でもあ

るような高齢者の食事でたんぱく質をとることの難しさがあると思いま

す。そうした食事について説明することはありますか。 

 現在、係の課題にもなっておりまして、係の職員に栄養士がいないため、

保健師や作業療法士などが、基本的な知識を伝えているのが現状です。 

たんぱく質をとる食事ということにつきましては、誰がどこで伝えるか

という問題はありますが、積極的に啓発していきたいと考えております。

こういった食事についての知識の啓発は、行政の取り組みが必要だと思

いますのでよろしくお願いします。 

実際の食事では理想的なたんぱく質量をとることが難しいところがある

ので、今後百歳体操で食事の啓発があるならば、これらの疑問に答えら

れるような取り組みをお願いしたいです。 
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貴重なご意見ありがとうございます。 

介護保険の負担給付や通知について、仕事をしている年齢の間は介護保

険の制度の内容を知る機会がなく、実際に介護保険料がかかってくる年

齢になってから、突然保険料を負担し、すぐに支払わなければならない

という風にも感じられます。介護保険の給付内容や保険料負担について

の説明会の開催や、保険料の事前通知といったことはしないのか。 

ご意見ありがとうございます。保険料の事前通知につきましては、通知

が来て早急に負担しなければならないという誤解を与える恐れがありま

すので、ご理解いただければと思います。介護保険の給付や負担といっ

た制度内容につきましては、広報などで周知しておりますが、今後にお

いてはより広い啓発活動に努めていきたいと思います。 

「その他について」、意見等を求める。 

報酬及び次回の日程について説明。 

本日の日程が終了したことを告げ、かほく市介護保険運営協議会令和元

年度第 1 回会議が閉会したことを宣言する 

 

 

表決した事項及び賛否の数 

 

（１）平成３０年度決算状況について 

(2) かほく市の介護保険事業の実施状況について 

（３）かほく市の地域支援事業の実施状況について 

(4) かほく市の高齢福祉事業の実施状況について 

 

賛成 出席者全員 否 なし 

 

以上のとおり会議の議事の次第を記録する。 


